



# PIERRE GINGRAS

Collaboration spéciale | pierre.gingras@journaldequebec.com

## Une pensée pour nos malades

C'est aujourd'hui la 20<sup>e</sup> Journée mondiale des malades. **Sa Sainteté le Pape Jean-Paul II** a institué, en 1992, la **Journée mondiale des malades**, la fixant au 11 février de chaque année, en la fête de Notre-Dame-de-Lourdes. Durant cette journée, les malades sont les premiers à être invités à réfléchir sur le sens de la souffrance, mais tous ceux qui sont engagés dans les soins de santé sont aussi conviés à profiter de l'occasion pour puiser plus profondément à la source de leur mission de guérison.

C'est cet après-midi, à 15 h à l'aréna BSR, dans le contexte du **37<sup>e</sup> Tournoi pee-wee BSR**, qu'une partie de hockey « Pro-Am » sera présentée à la mémoire de **Yvon et Éric Beaudoin**, décédés lors d'un tragique accident d'hélicoptère le 27 août 2011. Les deux hommes avaient été fortement impliqués dans le développement du tournoi et celui des sports dans la région de Québec. Les profits seront remis à la **Fondation BSR** et seront redistribués sous formes de bourses à la relève sportive de la région de Québec.

Aussi, deux bannières « in memoriam » aux noms d'Yvon et Éric Beaudoin seront hissées au plafond de l'aréna BSR avant le match et y demeureront en permanence. Les bannières et les trophées des catégories Coupe du Monde et Coupe du Monde (amitié) porteront les noms des deux disparus. Pour revenir aux profits générés par le match « Pro Am », ils serviront à créer deux nouvelles bourses qui seront remises à des espoirs sportifs de la région. Ces bourses, encore là, porteront le nom des deux disparus.

Bonne chance aux coiffeuses **Véronique Blais** et **Marie-Ève Vallée** qui ont décidé de partir en affaires en devenant copropriétaires du Salon de coiffure Élio du 2040, boulevard Père-Lelièvre, à Québec (Duberger).

**chetée** m'annonce le retour du concours **Pêchez mignon** dans les restaurants Normandin. Jusqu'au 4 mars, les restaurants Normandin remettront un montant de 1 \$ à la Fondation pour la sauvegarde de la Truite mouchetée pour chaque pizza déjeuner vendue. De plus, en remplissant le coupon de tirage disponible en salle à manger, les clients des restaurants Normandin participants auront la chance de gagner un forfait villégiature pour la famille (2 adultes et 2 enfants) dans le décor enchanteur de l'île d'Anticosti.

La **6<sup>e</sup> Journée Leucan**, tenue le dimanche 29 janvier dernier au Village Vacances Valcartier, s'est soldée par une contribution totale de 2 797 \$. Un montant de 262 \$ a été recueilli à la suite de la remise de 1 \$ par billet vendu lors de cette journée à Leucan région Québec, montant doublé par le Village Vacances Valcartier pour totaliser 524 \$. Un tarif préférentiel a également été accordé par le Village Vacances Valcartier pour l'admission des 55 familles de Leucan leur permettant ainsi une économie de 2 273 \$.

Bonne fête à l'avance (c'est demain) à **Guylaine Gagné**, consultante en produits financiers pour les concessionnaires automobile et VR, pour la SSQ et conjointe de **Bruno Bérubé**, gestionnaire au club de golf de Lévis.

Permettez-moi d'offrir mes condoléances à la famille de **Paul-André Duquet**, vice-président de Hockey Québec, région de Québec-Chaudière-Appalaches, pionnier et membre du Temple de la renommée du hockey mineur québécois. Paul-André est décédé le 27 janvier dernier à l'âge de 67 ans. La famille accueillera parents et amis ce matin, de 10 h 30 à 13 h 30 au complexe funéraire Lépine Cloutier au 6450 boul. Henri-Bourassa, Québec. Son service religieux sera célébré, par la suite, à 14 h à l'église Saint-Charles-Borromée de Charlesbourg.

La Fondation pour la sauvegarde de la Truite mou-